

Moers

Netz wird aufgerüstet

[15.08.2016] Die Einwohner der Stadt Moers werden künftig via Glasfaser im Internet surfen können. Bis zum vierten Quartal 2016 sollen 97 Prozent der Haushalte Vectoring-fähig sein.

In Moers hat die Deutsche Telekom mit dem Ausbau von schnellen Internet-Anschlüssen begonnen. Dabei werden rund 72 Kilometer Glasfaser verlegt und 141 Multifunktionsgehäuse neu aufgestellt oder mit modernster Technik aufgerüstet. Wie die Kommune mitteilt, werden dadurch mehr als 45.000 Haushalte im Ortsnetz Moers bis zum vierten Quartal 2016 Vectoring-fähig. Das sei eine Abdeckung von 97 Prozent. Das neue Netz wird nach Angaben der Stadt Moers so leistungsstark sein, dass telefonieren, surfen im Internet und fernsehen gleichzeitig möglich sind. Darüber hinaus plane die Telekom mit der Einführung von Super-Vectoring bereits den nächsten Entwicklungsschritt. Künftig könnten die möglichen Bandbreiten so auf bis zu 250 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) gesteigert werden. „Die Deutsche Telekom wertet mit der geplanten Investition nicht nur unsere Stadt, sondern jedes einzelne Grundstück im Ausbaugebiet auf“, sagt Moers Bürgermeister Christoph Fleischhauer. „Ein schneller Internet-Anschluss gehört heute zu den wichtigsten Forderungen, die von jungen Familien und mittelständischen Unternehmen an die Politik gestellt werden.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Moers